
2022年度 修了⽣による⼤学院評価アンケート【法学研究科】

1. ⼊学年度

21
応答

最新の回答
"2021"

"2021"

"2021"

2. 専攻

21
応答

07:12
完了するのにかかった平均時間

終了済み
状態

政治学専攻 2

私法学専攻 15

公法学専攻 4



3. 開講されていれば是⾮とも履修したかったと思う科⽬があれば、お書きください。

5
応答 最新の回答

2回答者 (40%) この質問に 企業法務回答しました。

4. 指導教員届の時期は適切であった

5. 4.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、指導教員届の時期をどのように改善すればよいと思われますか

2
応答 最新の回答

6. 修⼠論⽂題⽬届の時期は適切であった

企業法務 会社法
学部時代

⼀般教養
学問

概説を学べる科⽬⺠法

軍事

戦争

⼼理学

公共政策
授業

知的財産法

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

指導教員届の時期は適切であった

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂題⽬届の時期は適切であった



7. 6.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、修⼠論⽂題⽬届の時期をどのように改善すればよいと思われますか

6
応答 最新の回答

2回答者 (33%) この質問に 内容回答しました。

8. 論⽂の指導は適切に⾏われていた

9. 修⼠論⽂報告会の時期は適切であった

10. 9.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、修⼠論⽂報告会の時期をどのように改善すればよいと思われますか

3
応答 最新の回答

内容 時期修論
タイミング中間報告可能性が⾼い

ほとんどの修⼠⽣
⽣徒

専攻
担当教授

⽅々
⽅針
周囲
友⼈⽅向性

多く

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

論⽂の指導は適切に⾏われていた

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂報告会の時期は適切であった



11. 修⼠論⽂報告会は論⽂完成に役⽴った

12. ⼤学院教育全体について、⾃由に意⾒や感想を述べてください。

11
応答

最新の回答
"研究にも教育にも熱⼼な先⽣のもとで、深い学びを得て修⼠論⽂を書き上…

4回答者 (36%) この質問に 環境回答しました。

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂報告会は論⽂完成に役⽴った

環境 院⽣⼤学院 授業
進路機会修⼠論⽂学び

⾔葉 続
研究室

製本先⽣⽅ 意義

勉強

感謝
質問

⾼圧的な態度

ハラス

被害


